
 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１３日（土）～１４日（日）に「令和３年度第５６回高体連名寄支部新人卓球大会兼第４９回北海道高

等学校選抜卓球大会名寄支部予選会」が稚内市緑体育館で行なわれました。 

【男子団体】  １回戦 礼文 ３－１ 名寄 

決勝戦 礼文 １－３ 士別翔雲 準優勝（全道出場） 

【男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ】 薮谷(1A)・山内(1A)  １回戦敗退 

薮谷(2A)・道場(1A)  ２回戦敗退 

※代表決定戦  薮谷(2A)・道場(1A) ３－０ 名寄 ６位（全道出場） 

【男子ｼﾝｸﾞﾙｽ】 薮谷(2A)、薮谷(1A)、山内(1A)、道場(1A) ２回戦敗退 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第７号 

令和３年１１月２６日 

北海道礼文高等学校 

http://www.rebun.hokkaido-c.ed.jp 

放送局 
１１月１９日（金）北海道高文連第４４回放

送コンテスト全道大会がオンラインで実施され

ました。本校からは２作品が全道大会に進出し

ましたが、残念ながら入賞に至りませんでした。

今後も地域を題材とした作品づくりに取り組ん

で行きたいと思います。 

全道大会出場 （ともに入賞ならず） 

＜ビデオメッセージ部門＞  

作品名 「発掘～未来につなげる礼文島～」 

小林 咲来(2A) 田村 蓮人(2A) 

若松 夢磨（1A） 

＜朗読部門＞ 掃部 暁里（2A） 

「山女日記（利尻山）」湊かなえ 

書道部 
 ８月２０日（金）の高文連支部大会で優秀賞に輝いた佐々

木佑月さんの書が第５５回全道高等学校書道展・研究大会（滝

川大会）に出展となりました。今年度はＷｅｂ開催となりま

したがレベルの高い作品をじっくり見られるよい機会となり

ました。佐々木さんの作品は「真摯に書に向き合った様子が

伝わる素直な書」「今後に向けての伸びが大いに期待される

書」という講評を専門委員の先生よりいただきました。 

佐々木さんをはじめ書道部の作品は先日開催された礼文町

の美術展にも展示し、多くの 

方々に見ていただく機会を得 

ることができました。これか 

らも様々な作品に挑戦してい 

きたいと思っております。 

「新人戦を終えて」                         主将  薮谷賢信（２Ａ） 

 今回の新人戦は、男子団体が準優勝、男子ダブルスで６位となり、ともに全道大会出場が決まりました。５月

に行なわれた高体連大会では、ダブルスベスト８で終わり、目立った成績を残すことはかないませんでしたが、

今回の新人戦大会では結果を残すことができ大変うれしく思います。 

しかし、今回の大会で自分の課題が明確になりました。準優勝という成績に喜びを感じつつも、驕らずに練習

に励みたいと思います。そして、次の大会へ向けて課題を克服し、優勝を目指したいと思います。 

道民カレッジ 
１１月１５日（月）～１９日（金）の期間で、

道民カレッジ学校開放講座を行いました。昨年度

はコロナ禍のため中止、今年度は悪天候のため科

学実験教室が中止となりましたが、茶道体験と旅

行英会話講座を実施し、多くの町民の方にご参加

いただきました。今後も地域に根ざし、地域と関

わりの深い学校を目指して参りますので、よろし

くお願いいたします。 

中学生体験入学 
 １０月２２日（金）、香深中学校から１０名、船泊中学校

から１１名の中学生を迎え体験入学を行いました。始めに生徒

会長 掃部暁里君、副会長 薮谷賢信君から学校行事、部活動の

説明を行い、その後、授業体験、授業見学をしてもらいました。

オールイングリッシュでの英語の授業や、生徒が党首になりき

って公約を語る現代社会の授業等を通し、来校した中学生に具

体的な高校生活のイメージが伝わったことと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  １１月５日（金）、「宗谷総合振興局」の主催により、「てっぺん宗谷ｄｅ仕事発見フェア２０２１」が開催

されました。本来ならば、「サフィールホテル稚内」で、管内の企業二十社ほどが参加し、各ブースごと分かれ

て企業の説明を聞くのですが、今回は、１，２年生がＺＯＯＭで参加しました。３つの教室を使用し、時間ごと

に生徒達が移動して興味がある会社の説明を受けました。生徒一人につき４社の説 

明を聞くことができ、画面越しに自分の会社を一生懸命にアピールする担当者の言 

葉に、生徒達も皆聞き入っていました。生徒達の方からは「自分が就職するうえで、 

大変参考になりました」、「御社の話を聞いて、大変興味が湧いてきました」など 

の意見が寄せられました。来年度も是非、参加できればと思います。 

 

 

               １１月１９日（金）町内の小中学校と高校の代表がピスカ２１に集まり、礼文 

              島についての学習を発表しました。本校は１年生１６名が参加し、学校設定科目 

「高山植物」の野外実習で学んだ礼文島の花の紹介と、「世界史Ａ」で見学させて 

いただいた香深井遺跡について発表しました。大会の全体司会を太田姿穏さんと

山木帆音さんが務め、発表では各自が学びから伝えたいことをまとめました。中には出身地（千葉・東京）の情

報を取り入れた生徒もいました。また、小中学生の発表から新たな学びがあり有意義な時間となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勉強の難しさです。今まで無かった科目が増え、他

の教科でもより深く説明されるので理解するのがと

ても大変です。          １年 西川 

進路についての考えです。中学までは自分が何にな

りたいか分かりませんでしたが、今は資格を取るため

に頑張っています。                 ２年 和泉 

物事を少しでも前向きに考えられるようになった

事です。前向きに考えられるようになれたのは、学校

の先生方や皆さんのおかげです。     ２年 黒田 

勉強に対する意識が変わりました。高校生になり、

進路について考える機会も増え、将来自分のやりたい

ことができるよう勉強に力を入れていきたいと思い

ました。             １年 佐々木 

運動する機会が増えました。部活動だけではなく、

潮騒などに行って様々なスポーツをしています。これ

からも色々な人と共にスポーツを楽しみたいです。 

１年 木戸 

周りに対応できるようになったことです。高校生に

なると今までやっていなかったことをするようにな

ったからです。          ２年 古谷 

１２月行事予定 

１日（水）全校集会           １０日（金）冬期体育大会  １８日（土）冬期講習① 

６日（月）進路面談１・２年（～１７日） １７日（金）進路講話    ２４日（金）冬季休業前全校集会 

２５日（土）冬期講習②（～２７日） 

１１月号では「高校生になって変わったこと」に

ついて答えていただきました。 

 

１１月８日（月）・９日（金）の２日間、校内

において赤い羽根共同募金活動を行いました。ボ

ランティア委員の呼びかけで、たくさんの募金が

集まり、同月１６日（火）、社会福祉協議会の方

にお渡ししました。集まった募金は「誰もが住み

慣れた土地で安心して 

暮らすため」に使われ 

ます。生徒・教職員の 

みなさん、ご協力あり 

がとうございました。 

 

今年度後期より、本校にスクールカウンセラーが配置にな

りました。本校を担当していただくのは、木下一雄先生です。 

 木下先生は長野県出身。長崎県や群馬県で臨床心理士、社

会福祉士などを務められ、現在は旭川大学保健福祉学部准教

授として教鞭をとる傍ら、企業や学校のカウンセラーとして

ご活躍されています。 

 今年度の来校は１２月１７日と２月中旬の予定です。カウ

ンセリングは本校生徒だけでなく、保護者の皆様も対象とし

ています。ご希望の方は遠慮なく担当：山本までご連絡くだ

さい。 


